

MAGAZINE

Rutan Kudus Ikuti Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pimpinan Tinggi Madya Secara Virtual

David Fernanda Putra - KUDUS.MAGZ.CO.ID

Jan 10, 2025 - 10:50



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rutan Kelas IIB Kudus turut serta dalam acara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan yang diselenggarakan secara virtual

pada Kamis, 9 Januari 2025. Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dari berbagai unit di bawah naungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai tindak lanjut dari Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 197/TPA Tahun 2024 terkait Pemberhentian dan Pengangkatan Jabatan Pimpinan Tinggi Madya. Selain itu, acara ini juga mencakup Penandatanganan MoU dan PKS dengan PT. Bank BRI serta peluncuran lambang Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan yang baru.

Acara dimulai pada pukul 10.00 WIB melalui platform Zoom di Unit Pelaksana Teknis masing-masing. Kegiatan ini juga disiarkan secara langsung melalui kanal YouTube Ditjen Imigrasi, sehingga dapat diakses oleh seluruh ASN dan pegawai di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan.

Dalam kesempatan ini, seluruh peserta diwajibkan mengenakan pakaian batik sebagai bagian dari tata tertib acara. Kegiatan ini menjadi momen penting bagi Rutan Kudus dalam mendukung upaya Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan untuk terus meningkatkan kinerja dan profesionalisme di lingkungan kerja.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan acara yang diselenggarakan ini.

"Kami sangat mendukung setiap langkah yang diambil Kementerian untuk memperkuat kinerja dan profesionalisme di seluruh unit kerja. Partisipasi kami dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen Rutan Kudus untuk terus berkontribusi positif demi kemajuan institusi. Semoga pelantikan ini menjadi awal yang baik bagi para pejabat yang baru dilantik dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka," ujar Anda Tuning.